

Das Zebrastreifen-Kunstprojekt im E.ON Mitte Kassel-Marathon

Internationale Sammlung originaler Zebrastreifen-Verkehrsschilder

Das Zebrastreifen-Kunstprojekt ruft engagierte Menschen aus den Bereichen Kultur, Sport, Wirtschaft und Politik auf, ihre weltweiten Kontakte einzusetzen, um möglichst viele originale Zebrastreifen-Verkehrsschilder mit Grußbotschaften aus den dortigen Verwaltungen nach Kassel, in die Stadt des „Zebrastreifen-Marathons“, zu entsenden.

Die Kasseler Philosophie vom Marathonläufer als dem Überbringer der Botschaft von Sicherheit und Schutz im Zeichen der Zebrastreifen ist bei dieser Sammlung Ausgangspunkt:

- für eine auf kontinuierliches Wachstum angelegte Sammlung
- für eine Initiative mit internationaler Medienwirkung
- für die engagierte Beteiligung von Prominenz aus Kultur, Wirtschaft und Politik
- für den friedensstiftenden Brückenbau zwischen den Kulturen
- für die Verbesserung der Völkerverständigung

Die Sponsoring-Potenziale eines global player ermöglichen:

- internationale Aufmerksamkeit infolge effizienter Öffentlichkeitsarbeit
- ein schnelles Anwachsen der Sammlung mit publikumswirksamen Präsentationen
- die professionelle Gestaltung der Ausstellung mit Schwerpunktsetzungen
- wissenschaftliche Begleitforschung mit Veröffentlichungen, Katalogen
- ein Ideenreservoir für die Zukunft

Der Marathon in Kassel bietet für die Sammlung der Zebrastreifen-Verkehrsschilder die VIP-Lounge als repräsentative Ausstellungsfläche in den Messehallen.

Die Exponate der Sammlung verbleiben in Kassel. Wanderausstellungen und Leihgaben, bei denen auch spezielle Wünsche von Sponsoren Berücksichtigung finden, sind denkbar und fördern nicht nur das Ansehen der Stadt Kassel.